
トピックス  

明 地 ほ た る の 会 の

方々が、「入居者に蛍

を見て貰いたい」と朝
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５月３０日に第１回役員会が行われました。 

この役員会で話し合われた内容は、次のとおりです。 

 

☆ 予算配分について  

市当局から予算に基づいての金額が会計に入って来始めていますので、各事

業に配分していきます。（昨年までは、各事業ごとに直接入金されていたのが、

一括して「地域づくり協議会」に入金される点が違ってきたところです）    

 

☆ 敬老会について 

本年度より、これまで尾西地区で行っていました敬老会を朝日連区単独で行

うことになります。 

 

☆ 役員会及び部会について 

役員会及び部会は随時開催しますが、各部会に

ついては、初年度とあって暗中模索の状態です。 

そこで、第１回役員会では、「部会で何を話し

合っていけば良いのか」も問題になりました。 

そして、今までの事業を行うなかで、「このま

まで良いのか」、「こんな点を改善したらどうか」

など、思いつきのようなことでも良いから、何で

も出し合い、何でも意見を言い合える場とし、「そ

の結果、何かが生まれてくるようにしていきたい」という

ことで会を閉じました。 

 

☆  特別交付金について  

協議会への特別交付金５０万円は、事務費・会議費・広

報費・予備費に当てます。 

 

☆  本年度をふまえて 

本年度は５月半ばに総会を開催しましたが、２６年度からは３月に総会を開

催したい。その時点で新役員・事業計画・予算の承認を得たい。そして、残る

部会長については、４月になって部会ごとに互選で決める予定です。 



キリット 素早く 走る走る 

６月２０日に３部会が開催されました。参加された部会員の方々です。（順不同） 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

                           

 

 

 

 

お知らせ 「市川房枝氏生誕１２０年記念特別展」を見に行きましょう。 

明地に生まれ、女性の地位向上や政治浄化に尽力し一宮市名誉市民となった市川さんの特別展が、

尾西歴史民俗資料館で５月末から７月７日まで開催されています。 

                            

 

              

 

 

 

 

                                                

 

                             

 

                            

「昼の疲れが訓練で忘れてしまいます」と話してみえました。頼りになる人たちです。 

ニュースポーツ、ペタンクを紹介します。誰でも出来て、始めたら夢中になりますよ       

                                                    

生活安全部会 部会長 武田 芳樹、副部会長 佐藤 英俊  
浅井 和範、市川 稔高、市川 文男、岩佐 喜志郎、加藤 親良、杉山 正    
戸谷 利春、成瀬 宏満、野田 勇雄、森 和彦、山川 晃 

福祉部会 部会長 伊藤 美保、副部会長 森 恵里 
赤塚 千景、今村 正一、木野 敏夫、木全 靖允、久保 元子、河野 美智男 
後藤 勲、本村 智子 

健康づくり部会 部会長 近藤 照明、副部会長 小椋 政直  
浅井 和範、石原 亘、加藤 金吾、金森 勇、北出 武、北野 治男、後藤 雅文 
後藤  隆、坂井 昭弘、作並 桂子、野田 弘二、橋本 賢一、藤井 景子、水谷 伊子 

目標近くへ エイヤッ 僕の方が近くへソレッ 私もねらってホイッ 


